



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 04.02.2025
– Auszug aus Drucksache 19/4881 –**

Frage Nummer 23

mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter
**Tim
Pargent**
(BÜNDNIS
90/DIE GRÜ-
NEN)

Vor dem Hintergrund, dass Ministerpräsident Dr. Markus Söder auf der Pressekonferenz nach dem Grenzlandtreffen am 24.01.2025 die Bedeutung der Höllentalbahn hervorgehoben hat, frage ich die Staatsregierung, welcher Zeitplan ist für eine mögliche Reaktivierung der Höllentalbahn seitens der Staatsregierung vorgesehen, welche konkreten Schritte wurden bereits unternommen, um die Höllentalbahn zu reaktivieren, und wie gestaltet sich der Finanzierungsrahmen für Reaktivierungsmaßnahmen im Zusammenhang mit der Höllentalbahn?

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr

Die Reaktivierung der so genannten Höllentalbahn zwischen Marxgrün und Blankenstein ist Teil des Bundesprojekts „Ausbaustrecke Hockeroda – Blankenstein – Marxgrün“. Verantwortlich für die Finanzierung und Umsetzung des Projekts ist der Bund.